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Ata da Septuagésima Nona Assembleia Ordinária do Departamento de Tecnologia em 1 

Engenharia Civil, Computação, Automação, Telemática e Humanidades–DTECH, 2 

Campus Alto Paraopeba, Universidade Federal de São João del Rei. Aos dezesseis 3 

dias do mês de setembro de dois mil e vinte, às nove horas, através do 4 

software Google Meet, reuniram-se os professores do Departamento de Tecnologia 5 

em Engenharia Civil, Computação e Humanidades (DTECH) para darem início à 6 

septuagésima nona assembleia ordinária deste departamento. Estiveram 7 

presentes, sob a presidência do Chefe do Departamento, Prof. Cristiano Maciel 8 

da Silva, os seguintes professores membros do DTECH: Adriano da Silva Vale, Alex 9 

Vidigal Bastos, Alexandre da Silva Galvão, Ana Amélia Oliveira Mazon, Ana Maria Resende Santos, 10 

Antônio Evangelista de Freitas, Carmem Miranda lage, Cristiano Pitangui, Dalilah Pires Maximiano, 11 

Eduardo Sarquis Soares, Eliane Prado C. C. Santos, Emmanuel Kennedy, Erivelto Luiz de Souza, Fábio 12 

Rodrigo leite, Fernando Augusto Teixeira, Hisashi Inoue, Jackson de Oliveira Pereira (ausente), 13 

João Pedro Hallack, Leandro Neves, Leonardo Alvarenga L. Santos, Leonardo Carneiro de Araújo, 14 

Lucas Roquete Amparo, Marconi de Arruda Pereira, Mariana Arruda Pereira, Mariana Geny Moreira, 15 

Mário Cupertino, Marcos Vinicius Lopes Pereira, Matheus Wanderley Romão, Michel Leles, Natã 16 

Goulart, Pedro Mitsuo Shiroma, Ricardo de Oliveira Toledo, Rone Ilídio da Silva, Sandro Adriano 17 

Fasolo (ausente), Sérgio de Oliveira, Thiago Rodrigues de Oliveira e Velcimiro Inácio Maia.  18 

 19 

A pauta foi comunicada por correio eletrônico indicando os seguintes itens: 1-20 

LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR. 2-DELIBERAÇÃO SOBRE AUSÊNCIAS NA 78ª 21 

ASSEMBLEIA. 3-DELIBERAÇÃO SOBRE RADOCs do Prof. JOSE CARLOS BORBA referente ao 22 

ano 2020, relator Prof. TALES MOREIRA. 4-DELIBERAÇÃO SOBRE destinação da verba 23 

de capital de R$ 3.800,00 disponível para o DTECH; 5-DELIBERAÇÃO SOBRE dois 24 

integrantes do DTECH (titular e suplente) para composição da comissão de 25 

espaço físico da UFSJ; 6-DELIBERAÇÃO SOBRE dois integrantes da ENG.CIVIL 26 

(titular e suplente) para composição da comissão de espaço físico da UFSJ; 27 

7-DISCUSSÃO sobre estratégia para proposição de um curso de pós-graduação 28 

stricto sensu; 8-DISCUSSÃO sobre como apoiar o desenvolvimento de projetos de 29 

inovação tecnológica na UFSJ; 9-DELIBERAÇÃO SOBRE CALENDÁRIOS de assembleias 30 

do 2º semestre de 2020. 31 

 32 

POSTO EM VOTAÇÃO, A PAUTA DA ASSEMBLEIA FOI APROVADA POR UNANIMIDADE, CONFORME 33 

SEGUE: 1-LEITURA E APROVAÇÃO DA ATA ANTERIOR. A ata da 78ª assembleia já foi 34 

assinada e aprovada por unanimidade. 2-DELIBERAÇÃO SOBRE AUSÊNCIAS NA 78ª 35 

ASSEMBLEIA. Justificaram ausências na assembleia do dia 28 de agosto de 2020, 36 

os professores Eduardo Sarquis Soares, Erivelto Luis de Souza e Jackson de 37 

Oliveira Pereira. Posto em votação, as justificativas foram aprovadas por 38 

unanimidade. 39 

 40 

3-DELIBERAÇÃO SOBRE RADOCs do Prof. JOSE CARLOS BORBA referentes ao ano de 41 

2020, relator Prof. TALES MOREIRA. O relator indica que “I–HISTÓRICO: O referido 42 

relato trata da aprovação do Relatório de Atividade do Docente (RADOC), do professor José Carlos 43 

Borba Junior, referente ao ano de 2020 para de assinatura deste documento. No dia 23 de agosto de 44 
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2020, o seguinte documento foi enviado via e-mail: RADOC 2020.pdf. Posteriormente, o professor 45 

José Carlos Borba Junior, encaminhou mediante solicitação da comissão de progressão formada pelos 46 

professores (Cristiano Maciel, Mariana Arruda e Tales Oliveira) demais documentos comprovativos 47 

das atividades realizadas em anos anteriores ao ano de 2020. O pedido de sua progressão e 48 

consequentemente abertura de processo para tal, só poderá ocorrer a partir de 27/09/2020, 49 

entretanto baseando-se em toda documentação apresentada foi realizada vistas sobre toda 50 

documentação e checagem da sua pontuação. Os documentos enviados, por e-mail no dia 25 de agosto 51 

de 2020 para a comissão:- Nomeação comprovando participação de banca em concurso público;- 52 

Comprovação como membro de Grupo de Pesquisa do CNPq (ESA); - Comprovação como membro de Grupo de 53 

Pesquisa do CNPq (ATIVE); - Comprovação como membro de Grupo de Pesquisa do CNPq (RECICLOS); - 54 

RADOC 2018 (previamente aprovado em assembleia); - RADOC 2019 (Previamente aprovado em 55 

assembleia); - Histórico Escolar referente ao Doutorado em andamento; - 5 Declarações de avaliador 56 

ad hoc Revista Principal (5 Artigos avaliados); - Declaração de avaliador Revista Ingenieriá de la 57 

Universidad de Costa Rica. II–DO MÉRITO: No RADOC analisado (2020), existem as seguintes 58 

atividades registradas e já validadas: RADOC 2020:- 01 AFASTAMENTO para Doutorado; - 01 ORIENTAÇÃO 59 

PESQUISA DE EXTENSÃO (PIBEX/UFSJ); - 01 COORDENAÇÃO DE UM PROJETO DE EXTENSÃO (PIBEX/UFSJ); - 01 60 

COLABORAÇÃO EM PROJETO DE EXTENSÃO (PIBEX/UFSJ); - 01 AVALIADOR ad hoc de periódico. NOS 61 

DOCUMENTOS ANALISADOS: Conforme demais documentos encaminhados e analisados verifica-se uma 62 

pontuação segundo as normas vigentes iguais a 157 pontos. III–PARECER E VOTO: Com base no que foi 63 

exposto nesse documento, posiciono-me favorável à aprovação do Relatório de Atividade do Docente 64 

(RADOC), do professor José Carlos Borba Junior, referente ao ano de 2020. Também certifico e dou 65 

fé sobre a pontuação declarada assim, encaminho ao Departamento de Tecnologia e Engenharia Civil, 66 

Computação e Humanidades para apreciação e demais trâmites”. Posto em votação, foi 67 

aprovado por unanimidade. 68 

 69 

4-DELIBERAÇÃO SOBRE destinação da verba de capital de R$ 3.800,00 disponível 70 

para o DTECH: Posto em votação, foi aprovada a compra do servidor. 71 

 72 

5-DELIBERAÇÃO SOBRE dois integrantes do DTECH (titular e suplente) para 73 

composição da comissão de espaço físico da UFSJ: Por unanimidade, o departamento 74 

indica os docentes Prof. Erivelto Luís (titular) e Prof. Leonardo Alvarenga (suplente). 75 

 76 

6-DELIBERAÇÃO SOBRE dois integrantes da ENG.CIVIL (titular e suplente) para 77 

composição da comissão de espaço físico da UFSJ: Por unanimidade, o departamento 78 

indica a Profa Eliane Prado (titular) e Profa Mariana Arruda (suplente). 79 

 80 

7-DISCUSSÃO sobre estratégia para proposição de um curso de pós-graduação 81 

stricto sensu. A assembleia delibera pela criação de uma comissão interdisciplinar para 82 

conduzir os trabalhos envolvendo os Profs Michel Leles representando a TAU, Cristiano Silva, 83 

Cristiano Pitangui e Erivelto Luís representando a Computação, Emmanuel Kennedy, Eliane Prado e 84 

Mariana Arruda representando a Engenharia Civil, Dalilah Pires, Lucas Roquete e Carmem Lage 85 

representando a área de Estruturas, e os Profs. Fábio Leite e Ana Resende representando a área de 86 

humanidades. O Prof. Sérgio de Oliveira apontou também a possibilidade de construção de uma 87 

proposta multicampi. 88 

 89 

8-DISCUSSÃO SOBRE como apoiar o desenvolvimento de projetos de inovação 90 

tecnológica na UFSJ. A Profa Mariana Arruda introduziu o tema realizando uma reflexão sobre 91 

os entraves para o desenvolvimento de projetos de inovação e manutenção dos equipamentos para 92 
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funcionamento dos laboratórios da UFSJ. Os Profs. Sérgio de Oliveira e Fernando Teixeira sugeriram 93 

as revisões das seguintes resoluções: i) RESOLUÇÃO CONDI No 007, de 29 de agosto de 2016; ii) 94 

RESOLUÇÃO CONSU No 058, de 27 de novembro de 2006; iii) RESOLUÇÃO CONSU No 028, de 19 de setembro 95 

de 2016; iv) RESOLUÇÃO CONEP 13/2010; v) RESOLUÇÃO CONEP 12/2013. O debate seguiu até às 11:30hs, 96 

quando a assembleia foi encerrada pelo adiantado da hora. A Profa Mariana Arruda prosseguirá o 97 

trabalho junto aos docentes do DTECH e encaminhará mensagem à chefia para ser direcionadas à 98 

SOCES. 99 

 100 

9-DELIBERAÇÃO SOBRE CALENDÁRIOS de assembleias do 2º semestre de 2020. Item não 101 

foi tratado por falta de tempo. Será pautado na próxima assembleia. 102 

 103 

Nada mais havendo a tratar, a assembleia foi encerrada às 11 horas e 30 104 

minutos do dia 16 de Setembro de 2020. Eu, Cristiano Maciel da Silva, chefe do 105 

DTECH, lavrei a presente ata que, após ser lida e aprovada, será assinada 106 

digitalmente pelos docentes e depois fisicamente, quando se restabelecer o 107 

cronograma acadêmico. Ouro Branco, 16 de Setembro de 2020. 108 

 109 

Adriano Silva Vale  Alexandre da S. Galvão 

Alex Vidigal Bastos Ana Maria R. Santos  

Antônio Evangelista de Freitas Ana Amélia Oliveira Mazon 

Cristiano Grijo Pitangui  Carmem Miranda Lage 

Cristiano Maciel da Silva Dalilah Pires Maximiano  

Eduardo Sarquis Soares  Emmanuel Kennedy da C. Teixeira 

Erivelto Luis de Souza  Eliane Prado C. C. Santos 

Fernando A. Teixeira  Hisashi Inoue 

Jackson de Oliveira José Carlos Borba  

João Pedro Hallack Sansão Leonardo Alvarenga L. Santos 

Lucas Roquete Amparo  Leonardo Carneiro de Araújo 

Leandro Neves Duarte  José Carlos Borba (afastamento) 

Mariana Arruda Pereira  Mariana Geny Moreira  

Matheus Romão Marconi de Arruda Pereira  

Marcos Vinicius Lopes Pereira Michel Leles 

Natã Goulart da Silva  Pedro Mitsuo Shiroma 

Ricardo de Oliveira Toledo Rone Ilídio da Silva 

Sandro Adriano Fasolo  Sérgio de Oliveira 

Thiago R. de Oliveira Velcimiro Inácio Maia 

Mário Cupertino da Silva Júnior Fábio Rodrigo Leite 
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